

～夢実現を目指し、高め合い、やり抜く鏡中生～

鏡中学校だより
協 端 鍛 綱 領
働 正 錬

鏡の如く

令和6年11月8日
第10号
八代市立鏡中学校

一人一人が主人公！～鏡中学校文化祭～

先日11月6日（水）に鏡中文化祭を開催しました。今年のテーマ「一生懸命はかっこいい～一人一人が主人公～」のもと、鏡中生の素晴らしい表現活動が展開されました。そんな中、合唱コンクールにおいては、さすが3年生。圧巻の演奏で会場全体を感動させていました。展示部門の作品も見応えのあるものばかりで、大変充実した1日となりました。また、沢山の保護者の皆さんや地域の方々にご参観いただき本当にありがとうございました。



楽しいオープニングと福間実行委員長の力強い挨拶で文化祭スタート！



3年生の学習成果発表劇は、将来の日本や、地球の未来について深く考えさせられる内容でした。

指揮者もハイレベル



ハイレベルな鏡中の合唱コンクール。
歌声だけでなく、指揮者も伴奏者も圧巻の表現力で会場を感動させました！

金賞 1-2

見応え十分な展示作品



吹奏楽部は、さすがのステージパフォーマンス！

金賞 2-3

最優秀賞 3-3

